

**A N F R A G E** von Eva Torp (SP, Hedingen) und Inge Stutz-Wanner (SVP, Marthalen)

betreffend Schliessung der Regionalen Arbeitsvermittlungszentren (RAV) auf Ende März 2007 in den Bezirken Affoltern und Andelfingen

---

Im vergangenen Herbst wurden die beiden Bezirke Affoltern und Andelfingen über die Auflösung der Standorte der Regionalen Arbeitsvermittlungszentren (RAV) per Ende März 2007 informiert.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welches sind die Gründe für die Auflösung der Standorte der RAV in Affoltern a.A. und in Andelfingen?
2. Ist eine Verschlechterung der Leistungen für die Stellensuchenden zu befürchten, wenn ein direkter und schneller Zugang zu einem RAV, das in der Region verankert ist, aufgehoben wird? Wird gleichzeitig die Tätigkeit für die Angestellten der Sozialdienste in den Bezirken erschwert, vor allem unter dem Aspekt der Zusammenarbeit mit neu mehr als einem RAV?
3. Wer bezahlt die Reisekosten für die Stellensuchenden?
4. Wie viele Arbeitslose beanspruchen in den Bezirken Affoltern und Andelfingen das RAV? Wie gross sind die Schwankungen dieser Zahlen im Verlaufe der letzten Jahre und wie beurteilt der Regierungsrat die langfristige Entwicklung der Arbeitslosenzahlen in den beiden Bezirken? Welche Mindestzahl an Arbeitslosen ist erforderlich, um ein RAV zu betreiben?
5. Wie beurteilt der Regierungsrat die Problematik der grösseren Distanzen zu den regionalen Sozialdiensten?
6. Welchen Stellenwert misst der Regierungsrat der Nähe von Stellensuchenden zu den lokalen Arbeitgeberinnen und Arbeitgebern bei?